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In primo piano

Il presidente Feltrin
interviene all'evento
organizzato dalla
Farnesina su
internazionalizzazione
e fondi Simest

"Negli anni la collaborazione tra
FederlegnoArredo, Simest e il
MAECI si è rafforzata e ha
permesso di raggiungere risultati
importanti per il sistema produttivo
che rappresentiamo. Dobbiamo
riconoscere a Simest il grande
merito di aver saputo stare al fianco
delle imprese in modo intelligente e
proattivo, creando strumenti
adeguati a sostenere e rilanciare le
imprese e l’intero sistema Italia. E la
presentazione di oggi della nuova
operatività del Fondo 394 da 4
miliardi va proprio in tal senso"

Claudio Feltrin, presidente di
FederlegnoArredo, è intervenuto a
"La Farnesina a sostegno delle
imprese: l'evoluzione della
Finanza Agevolata per
l'Internazionalizzazione".

"La nostra Federazione rappresenta
imprese diverse per attività e
dimensione, accomunate dal
portare il Made in Italy nel
mondo. La crescita delle nostre
imprese è dunque strettamente
legata alla capacità e alla possibilità
di esportare, ma sempre più spesso
le nostre imprese devono affrontare
l’ostacolo certificazioni. Sappiamo
bene quanto questo mini la loro
competitività, Motivo per cui  il
dialogo e il supporto di Simest è
stato e continuerà ad essere
fondamentale in tal senso, così da
incentivare le imprese a
proseguire nel loro cammino
virtuoso e aprire nuovi mercati.
Ci auguriamo con questa nuova
occasione di continuare a costruire
insieme un’alleanza pubblico
privato che faccia crescere le
imprese e rafforzi così il sistema
Paese".

Scarica di seguito l'intervento del
presidente Feltrin.
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